



CRITICAN en Senado que Delgado diera salida de ayuda "con sombrero ajeno"; frena jueza usar recursos de 13 fideicomisos del PJ.

Pleito se desata por donativos

Senadores del PAN y Morena también chocan por el puerto

Por Magali Juárez
magali.juarez@razon.com.mx

Senadores del oficialismo y de la oposición se confrontaron por los donativos para los damnificados de Acapulco.

Luego de que Ana Lilia Rivera, presidenta de la Mesa Directiva, Eduardo Ramírez, presidente de la Junta de Coordinación Política, y los senadores de Morena, dieron el banderazo de salida, a un camión con víveres, acompañados por su dirigente nacional, Mario Delgado, se desató la controversia en el Senado.

Claudia Anaya, del PRI, aseguró que el camión con víveres que envió Morena salió del centro de acopio que el Senado instaló para apoyar a los damnificados.

Antes, Mario Delgado, en conferencia de prensa, había calificado a los senadores de oposición como unos tacaños por no donar un mes de salario, como lo hicieron sus senadores, convocados por su abanderada presidencial, Claudia Sheinbaum.

"No me parece correcto y pertinente que en este Senado se estén haciendo actos de proselitismo de un partido político, tengan vergüenza, tengan dignidad, son corrientes y unos vulgares", señaló.

GUINDAS califican a los legisladores de oposición como unos "tacaños" por no donar un mes de salario para apoyar a los damnificados de Acapulco; albiazules exigen recursos para Fonden

Se confrontan

Morenistas y panistas discutieron por el apoyo que se enviaría a Guerrero.



“SE VE que les ardió hasta lo más profundo de su ser que en Morena hayamos desprendido de un mes de salario para apoyar a los damnificados en Acapulco (...). Y por favor no sean tan chiquititos

César Cravioto
Vocero de los senadores de Morena



“QUE VENGA Mario Delgado a darle el banderazo a un camión, es la muestra más clara de la miseria política (...) mejor exíjale a sus empleados que asignen recursos para el Fonden

Kenia López Rabadán
Vicecoordinadora del PAN en el Senado

En respuesta, el vocero de la bancada de Morena, César Cravioto, en tono de burla dijo que los opositores no donan un mes de salario porque no se van a poder reelegir como si sucederá con los de su partido, que arrasarán en las elecciones del próximo año.

"Se ve que les ardió hasta lo más profundo de su ser que Morena, que los senadores Morena y las senadoras nos hayamos desprendido de un mes de salario para apoyar a los damnificados en Acapulco (...). Y por favor no sean tan chiquititos y, si quieren ustedes donar,

háganlo como quieran, pero que no les duela el codo de donar un mes de su salario para los damnificados".

Durante la sesión del Senado los ánimos se exaltaron y se escucharon gritos en ambos bandos de los senadores.

La senadora del PAN, Lilly Téllez, urgió la integración de una comisión que investigue "si el camión va a llegar a su destino, porque es muy probable que lo desvíen para robarse esos víveres y si el salario de los senadores de Morena va a llegar a Acapulco, porque lo más probable es que lo desvíen y se lo roben como el Fonden".

La morenista Antares Vázquez, reviró a Lilly Téllez: "En tiempos de zopilotes electorales, claro que les cala que el grupo parlamentario de Morena haya reunido despensas y víveres con las dietas de las y los senadores y eso les cala".

La vicecoordinadora del PAN, Kenia López Rabadán, aseveró "que venga Mario Delgado, presidente de su corrupto partido, a darle el banderazo a un camión, es la muestra más clara de la miseria política (...) mejor exíjale a sus empleados en la Cámara de Diputados, que asignen recursos para el Fonden y regresen el Fonden, porque se lo robaron".